



# あゆみほいくしょしんぶん

2022. 8月号



お外からセミの大合唱が聞こえる季節になりました。そんなセミの声にも暑さにも負けず  
元気いっぱいの子どもたち。毎日笑顔があふれています☺☆彡  
たくさん遊んで、いっぱい食べて、しっかりと休息もとりながら、体調変化に気を付けつつ、  
暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います！

## 泥んこ気持ちいいね☆

6月は泥んこ遊びを楽しみました。泥遊びには、子どもの五感を刺激する効果や、創造力や集中力を伸ばす効果があると言われており、あゆみ保育所では大切な活動として毎年行っています。はじめは泥の感触に抵抗があった子も、何度も参加するうちにだんだん気持ちよさを感じ、たくさん触れて遊ぶことが出来ました♪



夏の遊びを紹介  
するよ♡

## 夏といえばやっぱり水遊び♪

7、8月は水遊びを行います☺ひよこ組、りす組は小さめのプール、  
ぱんだ組は大きいプールに入って天気の良い日は感染対策をしながら  
水遊びを楽しんでいます！！



みてみて！  
ワニさん歩き上手でしょ♡



準備体操もはりきって  
やっています！！



## 制作あそび✍



ひよこ組・りす組…絵の具遊びでひまわり、スイカ  
ばんだ組…にじみ絵遊びでアサガオ、お弁当づくり  
(お弁当はもう少し先に出番があります！お楽しみに…♡)



室内でも色々な遊びを楽しんでいます♪



## 新聞紙遊び



## コマづくり



## サーキット遊び



## 避難訓練🚒



毎月避難訓練は行っていますが、  
今回は地震時の指定避難場所兼指定避難所の  
プラザちゅうたいまでの避難訓練を行いました。  
保育者の指示に従って避難車に乗り、  
落ち着いて避難することができました！

## ひまわり🌻咲いたよ！！

5月にばんだ組のみんなでまいたひまわりの種。  
ついに花が咲きました♡  
毎日水をあげてお世話をがんばりました🌻



ひまわりさん、こんにちは♡